

**Sumariva: “con nuestro trabajo y hechos hemos demostrado con creces que los ciudadanos merecemos gobernar nuestra ciudad ”** La candidata a la alcaldía de Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar, Elena Sumariva, ha manifestado que “con nuestro trabajo y hechos hemos demostrado con creces que los ciudadanos merecemos gobernar nuestra ciudad”, en referencia a la lista electoral que la formación ha presentado para las próximas elecciones municipales de mayo durante un acto celebrado ante más de 200 personas en el hotel Maciá Doñana.

---

Rodeada de las 34 personas que la apoyan en el que ha definido como “uno de los desafíos más apasionantes de mi vida”, Sumariva ha afirmado que debe ser alcaldesa porque “vamos a demostrarle a Sanlúcar que otra forma de hacer política es posible, que se puede demostrar con hechos lo que otros sólo dejan en palabras, y que somos el mejor equipo para gobernar esta ciudad”. El coordinador local de Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar y parlamentario andaluz, Juan Marín, ha a Sumariva explicando que “es la persona que mejor encarna la experiencia, madurez, el conocimiento de la administración local y de las verdaderas necesidades de los sanluqueños”, añadiendo que “Elena es una garantía de una administración centrada en la lealtad a los ciudadanos”. Marín ha insistido también en que “vamos a ser fieles a los valores y reformas que defiende Ciudadanos, como son un pacto contra la corrupción política, un pacto nacional por la Educación, una reforma de la ley electoral y una reforma de las administraciones que elimine las duplicidades”.

Sumariva se ha explicado que “nuestro proyecto de ciudad es un proyecto ambicioso y realista. Sabemos perfectamente qué necesita Sanlúcar, y también sabemos cuál es nuestra situación económica y nuestras competencias para llevarlas a cabo”, asegurando que “podría prometer muchas cosas que son muy vendibles políticamente pero yo no voy a defraudar a los sanluqueños ni a mentirles”.

Somos ciudadanos como todos ustedes que ha haréis que el próximo 24 de mayo sea un día histórico para nuestra ciudad, y que por fin Sanlúcar sea los queremos los sanluqueños”, ha concluido Sumariva.